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A city, six young adults. Each struggling with their own everyday 
problems: family quarrels, self-discovery, breakup and grief. Each 
one eventually gives in to the burden of their confl icts and escapes. 
The young people escape a reality, they would like to leave behind 
for good. Setting off on their own to look for a better place to live. A 
voyage to the sea is promising lightheartedness and happiness. On 
the beach they meet. They spend the summer there together. They 
laugh, party, dream and dance. Devoid of their domestic problems 
they quickly make friends and thus fi nd the backing, they wish for in 
life. But what will happen, when the summer ends and daily routine 
takes over?

Eine Stadt, sechs junge Erwachsene. Jeder Einzelne kämpft mit sei-
nen alltäglichen Problemen: Familienstreitigkeiten, Selbstfi ndung, 
Trennung und Trauer. Jeder Einzelne kapituliert letztlich unter der 
Last der eigenen Konfl ikte und fl ieht. Die jungen Leute fl üchten vor 
einer Realität, die sie gerne für immer hinter sich lassen würden. Sie 
ziehen los und suchen nach einem besseren Ort zum Leben. Unbe-
schwertheit und Glück verspricht ihnen allen eine Reise ans Meer. Am 
Strand kreuzen sich ihre Wege. Als Gruppe verbringen sie dort einen 
gemeinsamen Sommer. Sie lachen, feiern, träumen und tanzen. Be-
freit von ihren häuslichen Problemen, schließen sie bald Freundschaft 
und fi nden darin den Halt, den sie sich im Leben wünschen. Doch was 
geschieht, wenn der Sommer endet und der Alltag sie einholt?

Drehbuch: Valeri Yordanov, Kamera: Rali Raltchev, Schnitt: 
Svetlana Kirilova, Produktion: Gala Film, Produzenten: 
Galina Toneva, Kiril Kirilov, Darsteller: Ina Nikolova, Ivan 
Barnev, Iva Arakov, Philip Avramov, Vasil Draganov, Valeri 
Yordanov, Kontakt: media luna new fi lms 

Valeri Yordanov und Ivan Vladimirov stammen aus Bulga-
rien. Valeri Yordanov wurde 1974 in Sofi a, Ivan Vladimirov 
1976 in Pernik geboren. Beide studierten an der Nationa-
len Film- und Theaterakademie „Krystyo Sarafov“ in Sofi a. 
Vladimirov spezialisierte sich auf Film- und Fernsehregie 
und arbeitete bereits bei mehreren Spielfi lmproduktionen 
als Regieassistent. SNEAKERS ist Yordanovs and Vladimi-
rovs Debütfi lm.
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Auszeichnungen 
lobende Erwähnung (Moscow International Film Festival, 
Moskau/Russland 2011) 

SNEAKERS
KETCOVE

von Valeri Yordanov und Ivan Vladimirov

Bulgarien 2011 35 mm 105 Min. OmeU


